



「体育大会」の練習に取り組んでいます

春の花が終わり、青葉が目眩しい季節になってきました。暑い日が続き、休憩時・体育時、汗びっしょりになった子どもたちが冷たいお茶をごくごくとおいしそうに飲んでいきます。いよいよ、今週末は体育大会です。

1年 スマイル (す)なお・(ま)っすぐ・(い)きいき・あか(る)く

2年 なかよく元気にさいごまで

3年 みんなで協力 すすんでチャレンジ さいごまでやりぬく
プラス1の力をもって一步前進

4年 よーいドン!

5年 竹谷5レンジャー 全力・感謝・協力・挑戦・思いやり

6年 グランドフィナーレへ 最高学年としての自覚

という担任の思いが詰まった学年目標のもと、団体演技・団体競技・徒競走・リレーの練習が進んでいます。

毎日練習を見ていると、子どもたちは音楽に合わせて自然に体が動くようになり、物覚えの速さ、リズム感に驚きます。

運動の楽しさや真剣勝負など子どもたちの見せる表情もゆっくりご覧下さい。

また、当日はご家族で大きな拍手とご声援で応援をよろしくお願いいたします。



紅組



白組

児童会の1年間のめあて、「二つの心をもって力を合わせよう～やさしい心・挑戦する心」のもと、体育大会のめあては、「全力で共に協力、最後まで」と決まりました。

5月22日、23日の休み時間には、児童会の応援団が紅組・白組のそれぞれ考えた応援方法をみんなに伝え、いっしょに練習しました。

日増しに体育大会への意気込みを感じます。

今年度の和太鼓クラブ「竹谷っ鼓童」は、4年生15名、5年生18名、6年生7名計40名です。

今年度初めての演奏とパフォーマンスでどきどきしています。特に4年生は、力強い演奏ができるか心配ですが、その分5、6年生がパワーを発揮することでしょう。



朝の練習風景です。

ありがとうございます。



階段アートも図書ボランティアの方々により、体育大会バージョンにかわりました。



地域の方から、毎年この時季に育てておられます「ツリガネソウ」をいただきます。

紫・白・ピンクの優しい色で小さな鐘があつまっているようなお花です。暑い毎日ですが、清涼感があります。

尼崎市立竹谷小学校

校長 荒木 伸子